

Que ton Règne vienne!

Solennité de Noël 2024

Très chères sœurs,

Pendant la Messe de la Nuit, avec l'ouverture de la Porte Sainte, l'un des rites les plus suggestifs de la tradition chrétienne, nous entrons dans l'Année jubilaire : le « *Jubilé de l'espérance* ». En ces temps difficiles, nous tous ressentons un grand besoin d'espérer. Nous vivons tendus vers un avenir de salut en espérant qu'il se réalisera, en cultivant la patience et la persévérance de l'attente.

Ceux qui vivent la tragédie de la guerre espèrent qu'elle prendra bientôt fin ; ceux qui sont tristes, espèrent que la vie retrouvera le sens de la beauté et de la bonté ; ceux qui sont privés de la liberté espèrent pouvoir à nouveau jouir de leurs droits. Les personnes en situation de précarité et de détresse par manque de logement ou de travail, espèrent une vie digne, les migrants quittent leurs terres poussées par l'espérance d'une vie meilleure ; les malades et les personnes âgées espèrent la visite de quelqu'un qui soulagera leurs souffrances. Tous ont besoin d'espérer, en particulier les jeunes qui voient souvent leurs rêves s'écrouler. Comme nous l'a rappelé à plusieurs reprises le pape François, "nous ne pouvons pas les décevoir : c'est sur leur enthousiasme que repose l'avenir". Si cela vaut pour tous les jeunes du monde, ma pensée va aussi à nos jeunes sœurs. Elles espèrent aussi, c'est à nous d'écouter et d'interpréter leurs espoirs!

L'espérance chrétienne embrasse toutes les espérances du monde, mais elle est aussi beaucoup plus : elle est d'une autre nature parce qu'elle vient de Dieu, d'en haut, de l'Amour. L'espérance naît le jour de Noël et entre dans le monde : « Alors qu'un silence paisible enveloppait toutes choses et que la nuit parvenait au milieu de sa course rapide, ta Parole toute-puissante, ô Seigneur, est venu de ton trône royal » (Sg 18, 14), et elle brille dans le Cœur de Jésus transpercé sur la croix. Notre espérance est une personne : Jésus, Il est l'accomplissement de toutes les attentes du cœur humain : « Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu une grande lumière » (Isaïe 9, 1). C'est la lumière du Fils qui s'est fait homme, Jésus qui entre dans l'histoire, qui laisse la toute-puissance sur le seuil et qui vient à nous dans l'humilité : « Le Verbe s'est fait chair et a habité parmi nous » (Jn 1, 14). Voici le lieu où Jésus est né : l'humanité. Nous aussi, en tant que pèlerines de l'espérance, nous allons vers cette humanité

Le Jubilé, proposé à l'origine comme une occasion pour rétablir la juste relation envers Dieu, entre les personnes et avec la création, accordait la remise des dettes, la restitution des terres aliénées et le repos de la terre.

Pour que notre Jubilé ait un impact concret et significatif dans notre vie et dans celle de nos frères et sœurs, j'invite toutes les personnes, le conseil général, les responsables provinciaux et de délégation, toutes les communautés et maisons de formation, à décider des pas courageux et des interventions significatives pour que chaque langue, peuple et nation trouvent dans l'Enfant Jésus la lumière véritable qui illumine tout homme, pour que les voix des pauvres soient entendues et aussi à travers nous l'espérance arrive à tous ceux qui la cherchent.

La veille de Noël, avec le pape François, des représentants des différents pays passeront par la Porte Sainte. Avec eux, représentant l'Océanie, se trouveront deux de nos sœurs papoues, étudiantes à Rome, Sr. Martha Appa et Sr. Meggie Gamu. A elles nous avons donné le mandat de franchir la Porte Sainte en emmenant nous toutes, les Missionnaires de l'Immaculée.

Le Jubilé 2025 sera également une belle occasion pour célébrer le centenaire du pèlerinage de Giuseppina Rodolfi à Rome, à l'occasion de l'Année Sainte, moment crucial dans son choix vocationnel.

Que ces Jubilés puissent être des moments pour une rencontre vivante et personnelle avec le Seigneur Jésus et pour le renouvellement de notre choix de vie.

À vous toutes et à vos proches, mes vœux les plus sincères pour un joyeux Noël et une bonne année.

Sr. Antonella rovaolici

Sr. Antonella Tovaglieri

Responsable générale